
 
Der Vorsitzende bat zu diesem Tagesordnungspunkt um Wortbeiträge. 
 
Abg. Becker führte aus, die Vorlage baue auch auf den Entscheidungen auf, die der 
Personalausschuss in der letzten Sitzung getroffen habe. Hier habe es u.a. den Vorbehalt 
gegeben, dass bei der Umsetzung der von der GPA angeregten Maßnahmen die freiwerdenden 
Stellen durch unabweisbaren Mehrbedarf von Personal an anderer Stelle ausgeglichen werden 
könnten. Dieser Fall würde nun hier mit den zwei Stellen vorliegen. Dies sei gut begründet und 
von daher würde er dem gerne nachkommen. Er bitte jedoch die Verwaltung, von der 
Möglichkeit nur in den dringenden Fällen Gebrauch zu machen. 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen verlas der Vorsitzende die Beschlussvorlage.  
 


